

IKHTISAR

Muhammad Abduh, *Kontribusi KUD Itikurih Rukun Warga dalam Mensejahterakan Anggotanya di Desa Cimekar Kecamatan Cileunyi Kabupaten Bandung*

Koperasi Unit Desa Itikurih Rukun Warga merupakan soko guru dalam melakukan usaha yang berazaskan kegotongroyongan dan kekeluargaan yang bertujuan untuk menggalang persatuan dan kesatuan ekonomi menuju perbaikan perekonomian kaum lemah. Penelitian ini dilakukan berawal dari masalah yang terjadi pada masyarakat Desa Cimekar Kecamatan Cileunyi Kabupaten Bandung yang kesulitan untuk menjalankan usahanya, kesempatan itu digunakan oleh para rentenir untuk meminjamkan modal yang diperlukan oleh mereka dengan bunga yang tinggi. Dengan adanya praktek rentenir yang dirasakan oleh masyarakat tersebut mengakibatkan perekonomian mereka terjepit.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui peran dan usaha yang dilakukan oleh KUD Itikurih Rukun Warga dalam mensejahterakan masyarakat khususnya anggota, disamping untuk mengetahui tingkat kesejahteraan masyarakat Desa Cimekar dalam melakukan usahanya, kontribusi KUD Itikurih Rukun Warga dalam mengantisipasi para rentenir serta tinjauan Siyasah Maliyah terhadap eksistensinya.

Penelitian ini dilakukan dengan menggunakan metode deskriptif serta menggunakan teknik observasi, interviu, dan studi kepustakaan. Data dianalisis dengan menggunakan teknik analisis kualitatif.

Seluruh rangkaian penelitian tentang usaha-usaha yang dilakukan oleh KUD Itikurih Rukun Warga dalam mensejahterakan anggotanya dilakukan berdasarkan kerangka pemikiran bahwa ajaran Islam menghendaki bahkan memerintahkan manusia untuk mencari rijki untuk mensejahterakan hidupnya. Usaha-usaha itu dapat dilakukan dengan berbagai cara sesuai dengan perkembangan ekonomi masyarakat sepanjang tidak bertentangan dengan prinsip-prinsip syari'ah dalam masalah ekonomi yang diantaranya memberikan keuntungan, pemerataan, saling rela, tidak ada penipuan dan melahirkan kebajikan dan ketakwaan.

Hasil analisis menunjukkan bahwa (1) usaha-usaha yang dilakukan KUD Itikurih Rukun Warga dalam mensejahterakan anggotanya adalah usaha unit listrik, unit usaha simpan pinjam, unit usaha waserda, unit usaha warung nasi otonom, dan unit usaha kerjasama dengan PD. Kebersihan, (2) kontribusi usaha KUD Itikurih Rukun Warga dalam mensejahterakan anggotanya cukup besar sebagaimana terlihat dari adanya kemudahan dalam memenuhi berbagai kebutuhan sehari-hari, peminjaman modal usaha dari bagian simpan pinjam dan keuntungan yang diperoleh dari hasil usaha koperasi yang dibagikan setahun sekali, dan (3) menurut tinjauan siyasah maliyah usaha-usaha yang dilakukan oleh KUD Itikurih Rukun Warga dalam mensejahterakan anggotanya diperbolehkan karena tidak terdapat bentuk dan prinsip usaha yang dijalkannya yang bertentangan dengan syari'ah Islam dan usaha-usaha itu memberikan keuntungan dan kemaslahatan bagi anggota, pemilik saham dan membuka lapangan kerja bagi anggota ataupun masyarakat.